音威子府版 支える会通信

No,8 (2014/3/24) JAL闘争を支える 音 威 子 府 の 会 事務局:おといねっぷユニオン TEL/FAX 01656-5-3368

公正な判決求め

第二波 高裁前座り込み

本日3月24日、25日、 27日の3日間、東京高裁前 で、公正な判決を求める座り 込み行動が行われています。

この取り組みは、1月に続き第二波となり、来月も第三波が予定されています。

逆転勝利判決獲得に向け、 音威子府からもエールを送り たいと思います。



写真は第一波の様子。メッセージは裏面。

JAL闘争支援

各種取り組み報告

物資販売は6万円

会員、支援の皆さんのご協力を得て、物資販売は、1会員1000円以上を目標に取り組み、総額6万円をお買い上げいただきました。

そのほか、高裁宛はがきは、各60枚を集約、団体署名も17筆の集約となっています(いずれも3月20日現在)。

客室乗務員裁判の高裁判決(5月15日)まで、残すところ1ヶ月と少し、 当事者の頑張りはもちろんですが、音威子府からも全力で支えていきたいと 思います。

改めて皆さんのご協力をお願いします。